



Marianne Schlapbach
Schlossstrasse 7
3700 Spiez

Spiez, 21. Juni 2020

Einfache Anfrage

Gemeinde Spiez befasst sich mit Mobilfunkstandorten

Das Baugesuch Neubau einer Mobilfunkanlage im historischen Schlossturm Spiez wurde gemäss Verfügung vom 10. Juni 2020 aufgrund mehrerer Einsprachen vorerst sistiert. Ebenso der Einbau einer Mobilfunkanlage an der Krattigstrasse in Spiez. Der mutige Entschluss der Baukommission Spiez, diese Baugesuche vorerst zu sistieren bis die massgeblichen Grundlagen zur Entscheidungsfindung vorliegen, muss gewürdigt werden.

Wie der Presse am 20. Juni 2020 entnommen werden konnte, befasst sich die Gemeinde Frutigen mit dem Thema Mobilfunkstandorte. Der Rat unterteilt diese in drei Prioritätsstufen, um «einerseits Willkür zu vermeiden und andererseits die Bevölkerung im dicht besiedelten Gebiet besser zu schützen». Der Gemeinderat hat den Richtplan Mobilfunkanlagen ausführlich diskutiert und für die öffentliche Mitwirkung freigegeben.

Fragen: Ist in der Gemeinde Spiez ein ähnliches Vorgehen angedacht oder bereits in die Wege geleitet? Konkret – existiert auf Gemeindeebene Spiez ein Richtplan für Mobilfunkantennen zum Schutz der Bevölkerung? Wenn ja, wie sieht er aus? Wenn nein, wie sieht das weitere Vorgehen aus?

Marianne Schlapbach (BDP)